



Communiqué de presse
23 février 2021

**VACCINATION DES MAYENNAIS :
Florian BERCAULT demande l'ouverture de la prise de
rendez-vous en ligne sur Doctolib**

**Communiqué de Florian BERCAULT
Maire de Laval – Président de Laval Agglomération**

L'Agence Régionale de Santé et la Préfecture de la Mayenne ont annoncé lundi 22 février en soirée l'ouverture de 3020 nouveaux créneaux de rendez-vous pour la vaccination des personnes de plus de 75 ans en Mayenne à partir de ce mardi 8 heures.

L'engorgement prévisible de la plateforme départementale d'appel téléphonique rend impossible la prise de rendez-vous pour des milliers de Lavallois et de Mayennais. **"Contrairement à la quasi-totalité des autres départements français, la prise de rendez-vous en ligne via la plateforme Doctolib n'est pas ouverte à la population générale, c'est un non-sens total"** s'étonne Florian BERCAULT.

"On voudrait créer de la frustration et de l'exaspération, on ne s'y prendrait pas autrement." ajoute le Maire de Laval, **"Nous avons les centres de vaccination, nous avons le personnel pour accueillir et vacciner, et maintenant que de nouvelles doses arrivent, on interdit à nos aînés et à leurs proches de prendre rendez-vous par Internet !"**

"Je demande au Préfet et au Président du Conseil Départemental de lever cette exception mayennaise qui n'a pas lieu d'être", conclut Florian BERCAULT